

"En muchas ocasiones mi marido y yo tuvi mos que pagar facturas de nuestro bolsillo para el Museo, que nunca llegamos a cobrar"

seo le han ofrecido una cena-homenaje y le han regalado un broche de oro, hecho expresamente para ella, con el anagrama del Museo. Es un reconocimiento a su dedicación para que a Nieves se le haga más llevadero el saber que no va a volver a trabajar al lugar donde ha depositado sus ilusiones y esfuerzo durante cuarenta años. "De momento aún no me doy cuenta de que estoy jubilada; como es verano me parece que estoy de vacaciones. No sé si lo voy a echar de menos, pero me da gusto pensar que a partir de ahora me voy a poder levantar de día", comenta con buen humor.

Lo que sí sabe es que muchos ratos

volverá a pasarlos en el Museo. "Sí sé que volveré muchas veces porque creo que la gente que trabaja allí me quiere. Desde la directora al último conserje son todos trabajadores, competentes y respetuosos. Conmigo se han portado siempre estupendamente y yo también siento un gran cariño por ellos.".

Aunque aún es demasiado pronto para que Nieves nos diga con qué va a llenar su tiempo a partir de ahora, manifiesta su deseo de escribir sobre algunas circunstancias y anécdotas que ha vivido en el Museo junto a su marido. Incluso menciona que cuando llega la noche se escribe una novela, mentalmente, aunque luego no se decide a transcribirla en el papel.

Haga lo que haga en un futuro, el nombre de Nieves Sánchez Carrilero siempre irá unido a la historia del Museo de Albacete. Seguramente no habrá ninguna sala con su nombre, como ya la hay con la de su marido, pero eso a ella no le importa porque siempre ha asumido con orgullo su papel de permanecer a la sombra de los demás.

Rosa VILLADA (Fotos J.A.D.)

Hotel LAS TABLAS • Cafetería - Restaurante

C./ Virgen de las Cruces, 5 — DAIMIEL — Teléfonos: (926) 85 21 07 / 8